



Pièces	5 Pièces
Superficie	147 m²
Référence	V10002937
Prix	1 050 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

Bénéficiant d'un remarquable panorama sur la Baie de Cannes et le Massif de l'Esterel, superbe villa provençale bâtie dans les règles de l'art et s'articulant autour d'une belle double réception avec cheminée, d'une cuisine équipée, d'une véranda, de 3 chambres, d'une salle de bains et de deux salles d'eau. La propriété de 147.41 m2 est parfaitement orientée et s'ouvre sur une spacieuse terrasse. Terrain clôturé et paysager de 2500 m2 avec une belle piscine à débordement et nombreuses annexes. Très belle opportunité de qualité. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Spectacular panorama (180o) toward the Bay of Cannes and the St Cassien Lake for this traditional Provençal house (147.41 m2) in very good condition, organized around a spacious double living-room with fireplace and fitted kitchen, 3 bedrooms, 3 bathrooms. Enclosed land 2500 m2 with infinity pool, cellars, terraces, carport and wine cellar. South exposure, truly attractive opportunity, deserve to be seen.

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

